

Toma de posesión del rector



El presidente de la Junta de Comunidades felicita al nuevo rector de la UCLM



El rector, con el presidente del Consejo Social -izqda.- y recibiendo el birrete



Ernesto Martínez Ataz tomó posesión del cargo de rector de la Universidad de Castilla-La Mancha en una ceremonia celebrada el 10 de diciembre de 2003 en el campus de Ciudad Real. El responsable del Gobierno regional, José Bono, presidió el acto

El traspaso de poderes por parte de su predecesor, el profesor Luis Arroyo, constituyó, sin duda, el momento más emotivo de la ceremonia



Ernesto Martínez antes de la investidura, junto al presidente regional y a su predecesor